

Lors du Conseil Municipal de mai dernier, notre groupe a demandé à M. le Maire d'étudier la mise en place de lieux de vaccination à proximité des habitants les moins informés ou les plus en difficulté, comme l'ont fait de nombreuses villes.

Notre demande s'appuyait sur le constat national d'un taux de vaccination de ces populations plus bas que la moyenne.

Le Maire a refusé, arguant de la proximité des vaccinodromes de Saint-Avertin ou Saint-Cyr, tirant ainsi un trait sur les risques de contamination encourus par l'ensemble de ses administrés si le taux de vaccination reste faible.

Aujourd'hui encore les constats sont inquiétants et les experts dont le Président du Conseil Scientifique M. Delfraissy (France Inter le 30 juin 2021) exhortent les pouvoirs publics à aller vers ces populations pour faciliter leur vaccination.

Nous demandons de nouveau au Maire de nous communiquer le taux de vaccination sur la ville, information qu'il disait ne pas posséder.

Nous réitérons notre demande de lieux de vaccination de proximité et appelons votre soutien pour les obtenir.

Nous aimons Saint-Pierre-des-Corps et tous ses habitants... et vous ?

Juillet-Août 2021